
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
http://www.sugito.club 

第２６６３回例会 ２０２２年７月７日 
12:30 点鐘（さいしん例会場） 

点鐘                         宮田会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

会長幹事交代式                     
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7 月結婚祝                          

長岡成郎（8 日） 五十嵐貴博（18 日） 

7 月誕生祝            

野口美津夫（12 日） 五十嵐貴博（25 日）  

石塚幹正（31 日） 

会長の時間                       中川会長 

 今年度第 52 代会長を仰せつかりまし

た中川でございます。ロータリーに関し

ましては右も左も分からない初心者では

ございますが、下津谷幹事、委員長の

皆様、事務局さんの力を借りまして 1 年

間務めさせて頂きますので宜しくお願い致します。 

 色々なセミナーに参加し、ロータリーのことは少しずつ

分かるようになりましたが、まだまだですので会長として

走りながら勉強していきたいと思います。 

 自分の会長年度として、特色を出していくという点では、

親睦に力を入れたいと思っております。コロナ禍で、ここ

数年は親睦活動ができなかったということで、親睦活動を

盛り上げてクラブを活発にしていきたいと思います。 

 しかし、コロナ感染者が増加傾向にあります。杉戸町 3

名、宮代町 5 名、幸手市 9 名、春日部市は 50 名、久喜

市は 113 名の感染者が出ています。また、まん延防止等

が発出されないことを願っております。 

 

 

 

 

 

 

 

春日道夫の新曲も発売されましたので、皆様どうぞ宜しく

お願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 米山記念奨学部門より、2022 年 8 月 7 日（日）14

時点鐘 THE MARK GRAND HOTEL （旧ラフレさ

いたま） において開催される部門セミナーの案内

が届いております。  

 青少年奉仕部門より、2022 年 8 月 20 日(土) 

ZOOM もしくは RaiBoC Hall レイボックホール（市

民会館おおみや）において開催される、第 2770

地区ローターアクト 2022 年～2023 年度「第 1 回

会長幹事会」の案内が届いております。 

 春日部イブニング RC・春日部南 RC より、7 月 14 日

開催の例会に会長幹事がそれぞれメイキャップに来

られると連絡が届いております。 

理事会報告                  野口（美）エレクト 

8 月例会予定 

 8 月 

4 日 夕涼み例会・結婚誕生・理事会報告・雑誌紹介 

11 日 休会（山の日） 

18 日 卓話（会員増強維持部門） 

25 日 夕涼み例会（会場未定） 



 7 月～8 月部門セミナー出席協力について 

会長はすべての部門セミナーの出席義務者ですが、

中川会長が現在所属している各団体の行事と重な

り、すべてのセミナー出席ができません。また、7 月

から 8 月にかけて、町の行事や選挙とも重なり代理

出席者の選定も難しい状態になっております。パスト

会長はじめ皆様のご協力宜しくお願い致します。 

 8 月夕涼み例会について  

   8 月の猛暑を避けて夕涼み例会を取り入れます。 

   通常例会を行った後に食事をする形式になります。

宴会とは違いますのでご了承ください。 

   8/4 に関しては、流灯の鑑賞と暑気払いを兼ねて食

事を和泉屋さんの「うな重」にしております。 

雑誌紹介                      田中（啓）会員 

1 年間雑誌紹介をさせて頂きます。私の

独断と偏見で選んだ記事を紹介することと

なりますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

 P.5 学び・考える「ロータリーの友」と題

して、ロータリーの友委員会・委員長に就任されまし

た甲府 RC の高野孫左ヱ門さんの記事が掲載 

 P.6  RI 会長メッセージ：

今後 12 ヵ月間で、世界に

示していけるようなロータ

リーの奉仕プロジェクトに

光を当てていきます。そ

れも、戦略的に。各重点分野で最も影響が大きく、

持続可能で大規模なロータリープロジェクトに焦点を

当て、それを「イマジン・インパクト・ツアー」と呼ぶと

おっしゃっています。 

 P.8～19 ジェニファー・ジョーンズ RI 会長紹介記事 

 P.25「ガバナーの横顔」

第 2770 地区細淵ガバナ

ーの記事が掲載されて

います。細渕ガバナーは

長年、スポーツを通じた

人材育成に携わり、その

功績により日本人では初

めて、国際ボート連盟の理事に就任。2021 年の東

京オリパラ開催に大いに貢献されたそうです。また

BMW Club Japan の会長を務め、世界中に幅広い人

脈をお持ちとのことです。 

 P.40～43 RI 理事会、R 財団管理委員会、米山記念

奨学会、ロータリー文庫からの記事。 

 P.44 Food for Thought 「お

いしい生活のためのヒント」

日本の食卓をテーマに、鎌

倉 RC 会員の久保田英男さ

んの記事が掲載。 

 P.48  PICK OUT PROJECT では、第 2760 地区（愛

知県）のワールドフード＋ふれ愛フェスタの記事が載

っています. 

 P.49バギオ募金・（一般財団法人 比国育英会）バギ

オ基金幹事の東京臨海ＲＣ酒井さんの記事が掲載。 

 P.56～57 Apply yourself、RI 委員への応募のお知ら

せが載っています。委員会とその役割、資格条件、

募集枠と任期が、一覧表に示してあります。感心の

ある人、推薦したい人がおられましたら、申請方法を

ご確認ください。申請の締め切りは 8 月 15 日です。 

 P.59 2023 年 5 月のメルボルン国際大会について紹

介されています。 

 P.62 内外よろず案内、

第 2770 地区・大宮 RC

から、「第 2 回ポリオ根

絶チャリティークラシッ

クカーラリー・車のエン

トリー受付開始」という見出しで開催概要のお知らせ

が載っています。 

 の写真は、RI 会長のジェニファー・ジョーンズさんで

す。その左側と裏表紙には、会長テーマである「イマ

ジン ロータリー」とそのマークがあります。 

 P.4～8 SPEECH、昨年 12 月 8 日に開催された第 50

回ロータリー研究会 記念講演「ポストコロナの生命

哲学」と題し、青山学院大学の福岡伸一教授の講演

の要旨です。先生は虫大好きな昆虫少年で、両親

が顕微鏡を買ってくれたおかげで、ますます顕微鏡

の中の世界に引き込まれていったそうです。（続く） 

 P.7 先生は「動的平衡の生

命論」を提唱しておられま

す。生命は、分解と合成に

より絶え間なく均衡を保っている。病気になれば回

復し、怪我をすれば修復できるのは全て、生命が動

的平衡状態を保っているからだと言っておられます。 



 P.8 寄り道が教えてくれたことの話の中に、フェルメ

ールの事が書かれています。私も旅行でオランダを

訪れた時に、マウリッツハイス美術館に立寄って「真

珠の耳飾りの少女」を見た時のことを懐かしく思い出

しました。 

 P.9「この人 訪ねて」は、創立

70 周年を迎える青森 RC で今

年初の女性会長に就任された

石川佳共子（かくこ）さんの紹

介です。女性禁制と言われて

いた青森 RC に入会され活躍されています。性別に

関係なく、人の意見に耳を傾けられる人、柔軟な発

想と実行力のある人が求められていると思います。 

 P.13 卓話の泉は、舘林 RC の中世さんの卓話の要

約です。食べること、運動すること、人とのつながり

を持つこと、三位一体で底上げすることが必要。中

でも口腔機能の衰え予防は参考になりました。 

 私の一冊、札幌モーニング RC の賀来さんが、「南極

の氷に何が起きているか」という本を紹介しています。

海水の温暖化という人類にとって重要な問題を詳し

く解説されており、興味がありこの本を買いました。 

 他、P.16～28 友愛の広場、ロータリーアットワーク 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 19 21 0 （14） 82.50% 

中川会長： 初心者です。宜しく 1 年間お願いします。 

下津谷幹事： 今日は七夕ということですが、正直そんな

気分にひたる余裕はありません。中川会長、メンバー

の皆様 1 年間宜しくお願いします。 

野口（美）エレクト： 中川会長、下津谷幹事、1年間よろし

くお願いします。共にがんばりましょう。 

宮田会員： 1 年間ありがとうございました。中川さんよろ

しくお願いします。 

大作（貴）会員： 中川会長、下津谷幹事、1 年間楽しんで

下さい。 

馬場会員： 青年部で夏祭りに子ども向けのイベントやり

ます。お孫さんやお子さん連れて遊びに来て下さい。 

折原（正）会員： 宮田会長、大作幹事、1 年間おつかれ

様でした。中川会長、下津谷幹事、宜しくお願いします。 

武井会員： 前会長幹事ご苦労様でした。今年度、中川

会長、下津谷幹事、一年間頑張ってください。 

古川会員： 宮田会長さん、大作幹事さん、1 年間ご苦労

様でした。何だかお二人笑顔ですね。中川会長さん、

下津谷幹事さん、1 年間宜しくお願いします。 

田中（昌）会員： 久しぶりの例会場です。中川会長、下

津谷幹事、楽しくやりましょう。 

田中（啓）会員： 中川会長、下津谷幹事、宜しくお願い致

します。古谷町長、長年ご苦労様でした。ゆっくり心身

をお休めください。大変申し訳ございませんが、今年も

トッパンのビール祭は中止です。 

大作（忠）会員： コロナ感染が再拡大してきました。何時

まで続く、この流れでしょう。完全終息という言葉が聞

きたいものです。 

栗原会員： 暑いですね。昼から飲みたいですね。 

長岡会員： 会長幹事さん、ご苦労様です。 

落合（喜）会員： 今日から新年度、中川会長、下津谷幹

事、1 年間よろしくお願い致します。そして、ご苦労様で

す。楽しく頑張りましょう。 

真中会員： au のシステム障害でお客さんと連絡がとれ

ず手続きに苦労しました。私のケイタイはドコモですが、

KDDI オレにも何か補償してくれ。 

関口会員： 宮田会長、大作幹事、1 年間ご苦労様でした。

中川会長、下津谷幹事、1 年間よろしく。暑さ厳しい折

ご注意の程。 

矢島会員： 中川会長、下津谷幹事、一年間よろしくお願

いします。宮田さん、大作さん、大変ご苦労様でした。 

折原（弥）会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル本日投入額 ３２，０００円 

スマイル累計額 ３２，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


